

Communiqué de presse

Fribourg, le 22 mai 2018

Prise en charge des patients assurée durant la journée d'actions

Le personnel de l'hôpital fribourgeois (HFR) a assuré la prise en charge normale des patients durant toute la journée d'actions menée ce jour par les syndicats. Toutes les prestations médicales au programme sur les cinq sites hospitaliers ont ainsi été maintenues. Une douzaine de collaborateurs ont activement participé à la grève en choisissant de ne pas venir travailler.

L'appel à la grève lancé par le Syndicat des services publics (SSP) pour ce mardi 22 mai 2018 n'a pas entravé l'activité normale de l'HFR et toutes les prestations médicales ont été effectuées comme planifiées (voir communiqué de presse du 18 mai 2018): opérations, soins d'urgence, consultations, etc. La sécurité et la qualité de la prise en charge des patients ont ainsi été garanties en tout temps. Selon les dernières informations reçues, une douzaine de collaborateurs de l'HFR ont participé de manière active à la grève, en choisissant de ne pas venir travailler.

Le SSP a organisé des manifestations dans plusieurs halls d'entrée, principalement à Fribourg et Riaz. Et ce, malgré l'interdiction de toute activité dans l'enceinte de l'hôpital émanant de la Direction, par égard pour les patients et les visiteurs. L'HFR regrette que cette directive n'ait pas été respectée par les organisateurs de la journée de grève. En parallèle, la Direction remercie toutes les collaboratrices et collaborateurs ayant effectué leur travail avec leur engagement habituel dans l'intérêt des patients.

Renseignements

Marc Devaud, directeur général a. i., T 026 306 01 02

Service de presse

Jeannette Portmann, chargée de communication, T 026 306 01 25